



CHRÉTIEN.NE.S

POUR LA PROTECTION

DU CLIMAT

Communiqué aux médias

Zurich/Lucerne/Berne, 21 août 2024

Des organisations chrétiennes unissent leurs forces pour la biodiversité

Dans un appel commun, plusieurs organisations ecclésiales et chrétiennes se sont regroupées pour soutenir un OUI en faveur de la biodiversité. La coalition « [Chrétien-ne-s pour la protection du climat](#) » appelle à assumer notre responsabilité vis-à-vis de la Création et à accepter [l'initiative pour la biodiversité](#) (l'initiative populaire fédérale «Pour l'avenir de notre nature et de notre paysage») le 22 septembre. Cette initiative vise à préserver la diversité biologique en Suisse, essentielle au bon fonctionnement de nos écosystèmes.

La coalition « [Chrétien-ne-s pour la protection du climat](#) » s'adresse aux Églises nationales, aux communautés évangéliques, aux conseils d'Église, aux paroisses, aux congrégations, aux associations féminines catholiques et protestantes, aux responsables de communautés, aux pasteur-e-s, aux théologien-ne-s, aux aumôniers et aux personnes engagées dans la foi chrétienne. De nombreuses possibilités de participation active existent :

- Visiter le site <https://oeku.ch/fr/chretiennespourlaprotectionduclimat/> pour s'informer
- Diffuser la [prise de position](#) de la coalition « Chrétien-ne-s pour la protection du climat »
- Soumettre [une déclaration](#) en tant que paroisse ou communauté chrétienne
- Soumettre [une déclaration personnelle](#) en faveur de la protection du climat
- [Signer l'appel](#) « Pour un débat sur la biodiversité constructif et basé sur des faits! »
- Organiser une prière pour le climat dans sa communauté : [Notre Père, écologiquement \(PDF\)](#)
- Célébrer [le Temps de la Création](#) du 1^{er} septembre au 4 octobre 2024
- Introduisez le Système de management environnementale (SME) [Coq vert](#) dans votre paroisse.
- Réaliser une [auto-évaluation écologique](#) d'une paroisse avec EcoEglise

L'initiative pour la biodiversité demande plus d'espaces et une meilleure protection de la nature, du paysage et du patrimoine bâti, ainsi que des moyens supplémentaires pour promouvoir la biodiversité. Ces demandes sont basées sur des recommandations scientifiques et sont cruciales pour un avenir durable. Étant donné le lien étroit entre la crise climatique et la perte de biodiversité, une action résolue est nécessaire. Inscrire la protection de la biodiversité dans la Constitution répond à un besoin d'action urgent et à une responsabilité envers la Création du point de vue chrétien.

La coalition « Chrétien-ne-s pour la protection du climat » est composée, entre autres, des organisations suivantes : AKU (Communauté de travail sur le climat, l'énergie et l'environnement), Action de Carême, Grüner Fisch, EPER, oeku Églises pour l'environnement, StopPauvreté, femmes protestantes et SKF Schweizerischer Katholischer Frauenbund.

Contacteur

Sarah Paciarelli, SKF Schweizerischer Katholischer Frauenbund
sarah.paciarelli@frauenbund.ch ; 041 226 02 18

Yvan Maillard-Ardenti, EPER (Entraide Protestante)
yvan.maillard@heks.ch; 079 267 01 09